

令和7年
7月号

わたづ便り

渡津の世帯/人口 5月末日現在(比4月) ☆世帯数890戸(-5)
★人口数 1651人(-11) 男800人(-7) 女851人(-4)

渡津町内の活動紹介

塩田地区で長年活動をせれていた婦人会の解散に伴い、地域の方の憩いの場、集いの機会が減少することに、危惧されたある方が、この度5月20日(火)に塩風館にてお茶会を開催されました。参加者は21名おられ、同席になられた方とお茶をしながら、懐かしい話や近況の話など、会話が絶えることなく楽しく過ごされました。この集いはどなたでも時間があるときに集まり、楽しい時間を過ごしていただく場を設けたいとの思いで始められました。今後は参加者の声を主体に、楽しい集いの場を継続していけたらいいな。とおっしゃっておられます。このように何気ない集まりも今日減ってきていると思います。時間や生活に追われ、忙しくされている方も、仕事や子育てが一段落し、時間にゆとりがある方も、人と出会えば、世界が変わる、広がるものだと思います。話をして気が楽になることもあります。このような場を大切にしていきたいな。と感じ、紹介させていただきました。



5月25日(日) 排水ポンプ点検



江津市消防団渡津分団16名により、わたづコミュニティ協議会所有の排水ポンプの点検が、渡津保育所横の防火水槽を使用して行われました。小雨が降る中でしたが、排水ポンプ2台とも、エンジンが作動しないことがわかりました。渡津地区10号都市下水路の樋門付近に遠隔指導排水ポンプが設置されたことも伴い、協議会所有の排水ポンプについては修理費がかさむこと、直る見込みが薄いこと、利用頻度など総合的に考慮して、処分することにしました。なお、今後も渡津地区の防災については引き続き注視していきます。

6月8日(日) わたづコミュニティ協議会総会

わたづコミュニティ協議会の総会が、35名(39人中)の参加のもと、開催されました。昨年度の活動及び会計報告・監査報告、今年度の年間行事予定、会計予算の報告があり、質疑応答もなく、満場一致で可決されました。今年度も協議会活動のご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

6月10日(火) さつま芋苗植え



石見智翠館高校インターアクト部の生徒12名、渡津児童クラブの児童9名、地域の方11名に清和養護学校の先生方等を加え総勢39名でさつま芋苗植えが行いました。

中国地方もちょうど梅雨入りをしたばかりで、雨が降りそうな天候の中、約400本の苗を植え付けることができました。たくさん収穫できることを楽しみにしております。

インターアクト部2年：日下真弥さんより

今回は渡津小学校の児童クラブの子たちや地域の方々と一緒に芋植えをしました。人がたくさんいたおかげで予想よりもはやく終わることができました。天気が悪く少し雨が降ったりもしてつかれました。これから水やりをして育てていきたいです。

6月15日(日) 大元センター清掃



11名
参加

雨の為、センターの中を綺麗にしていたいただきました。ありがとうございました。

6月18日(水) 渡津保育所 合同避難訓練



渡津保育所の避難訓練に協議会として8名の方が参加されました。災害時、避難時は助けが必要な方が身近におられることが多いです。日頃から避難場所や避難経路、助けが必要な人がいないかなど意識して、過ごしましょう。



7月の行事



3日(木) 民生定例会
24日(木) ひだまりカフェ

10日(木) こども広場 七夕会